

Am **20.10.2012** ist es wieder soweit. Das traditionelle Kartoffelfeuer wird ab 19 Uhr auf dem Schützenplatz angesteckt. Besuchen Sie uns, wir haben viel zu bieten: Kalte und warme Getränke, frisch Gegrilltes und natürlich die beliebten Kartoffelpuffer mit Apfelmus aus eigener Herstellung.

Adenstedter Ortsrats- und Gemeindepolitiker stehen für Gespräche bereit und für unsere Kleinsten gibt es wieder ein Kinder-Lagerfeuer und kostenloses Stockbrot, Kinderpunsch und Süßes.

Auch dieses Jahr wird wieder die schwerste Kartoffel gesucht, die Gewinner erhalten Preise.

Wer noch Kartoffelkraut und ähnliches zu verbrennen hat, melde sich bitte unter Tel.: 5152.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch, Ihre CDU Adenstedt.